

**CIRCUITO
INTERIOR**

MUY ACTIVO se le ha visto en los eventos de fin de año a Jaxiel, hermano de **Sandra Cuevas**.

Y ES QUE la Alcaldesa de Cuauhtémoc lo trajo de acá para allá en las posadas entregando juguetes que pagaron los empleados de la Alcaldía!

¿A POCO el negocio de tarimas en Coltongo ya no deja y mejor anda buscando hueso?

ES PREGUNTA que no sabe de maderas que no agarran el barniz...

PARECE QUE alguien dejó un pavo en el horno para comerse otro pollito...

SI NO lo creen, que le preguntén a **Adrián Rubalcava** sobre los anuncios que aparecieron a racimos en la programación de canales de deportes en televisión por cable durante Noche Buena y Navidad.

HASTA DICEN

los malpensados que el Alcalde de Cuajimalpa sabía que Santa Clos no le traería nada y mejor se puso a promocionar su informe con temas de seguridad, principalmente.

¿SERÁ QUE le arruinó el recalentado a más de uno?

circuitointerior@reforma.com

